

7/28

社会福祉協議会に 軽トラック寄贈

末日聖徒イエス・キリスト教会より、令和元年東日本台風による被災者の支援に役立てほしいと、軽トラック1台が社会福祉協議会に寄贈されました。

災害時はもとより、地域支え合いセンターをはじめとする日常の地域福祉活動車両として、大切に活用していきます。



▲ありがとうございました

8/1・8

小学生スナッグゴルフ教室 開催

西部総合公園多目的グラウンドで、小学生スナッグゴルフ教室を2日間にわたり開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で例年よりも遅い開催となりましたが、天候にも恵まれ、市内の小学生47名が元気よく参加しました。

市スポーツ推進委員が中心となって指導を行い、教室2日目には、初心者から経験者まで実際にコースを回ってスコアをつける等、楽しく充実した教室となりました。



▲青空の下、楽しくプレーしました

8/18

株式会社末広電装と 筑波銀行が寄贈

株式会社末広電装より、地域の子供達の子育て支援に貢献したいとの思いから、筑波銀行の「地域の未来応援債」を活用し、本市図書館へ図書（紙芝居2冊・児童図書41冊）が寄贈されました。寄贈された図書は、子供達が直接利用できるよう、児童コーナーに並べてありますので、ぜひご利用ください。



▲左 福田 雷三代取締役社長

8/20

カバヤ食品株式会社が 塩分チャージタブレット寄贈

カバヤ食品株式会社より、子供達の熱中症対策に役立ててほしいと塩分チャージタブレット（清涼菓子）4,800袋が寄贈されました。汗とともに失われる塩分をすばやく摂取できるタブレットを、市内の小・中学生、スポーツ少年団や諸団体の熱中症対策に有効活用していきます。



▲右から 岡本 智志部長 菊池 仁工場長

8/6

おおみや元気食堂がカレーライス を無償提供

毎年7月・8月に志村大宮病院施設内で開催していた、みんくる塾でのおおみや元気食堂昼食提供が、今年は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止になりました。そこで、活動の一環として、食堂スタッフが調理したカレーライスを大宮放課後児童クラブに無償提供しました。

手作りのカレーライスを、子供達はうれしそうに食べ、おかわりをする姿もみられました。

今回はカレーライスの提供とともに、常陸大宮道の駅かわプラザの金川農園から、西洋野菜が無償で配られました。食後に、金川農園の金川恵理さんから、西洋野菜についての説明がありました。

スーパーでは、なかなか見かけない珍しい西洋野菜に子供達も興味津々。

金川さんの実物を見せながらの話に、真剣に耳を傾けて聞いていました。



▲カレーライス、大好き！



▲西洋野菜の説明をする金川さん

8/21

駅周辺整備事業 説明会

市が進めている常陸大宮駅周辺整備事業についての説明会を開催しました。

説明会は、市文化センターの大ホールで開催され、247名の方が参加しました。

計画内容説明後の意見交換の際には、市長、各部長が、市民からの質問に対し市の考えを述べ、常陸大宮駅周辺整備事業の方向性を示しました。



▲市長あいさつの様子

9/4

市消防団総理大臣賞受賞

本市消防団が、令和元年東日本台風（台風第19号）に際し、積土のう等の水防工法や避難行動要支援者をはじめ、市民への避難誘導や救助活動など、その功績が認められ、国土交通省及び茨城県の推薦を受け、令和2年防災功労者内閣総理大臣表彰を受けました。

表彰式には、岡山 勝彦消防団長が出席し、表彰状を授与しました。



▲岡山 勝彦消防団長